



DER JOHANNESWEG

Die weiße Lilie ist ein altes und weitverbreitetes Licht-Symbol. Und als solches steht sie auch für den Johannesweg, einem prächtigen Wanderweg, der 72 Kilometer durch die hügelige Schönheit der Mühlviertler Almlandschaft und sprichwörtlich ans Licht führt.

Denn das eigentliche Ziel des Weges liegt tief im Inneren des Pilgers selbst. Dort, wo Zufriedenheit, Glück und Gesundheit ihre Heimstätte haben.

In unserer Zeit, in der eine unsichtbare Peitsche die Menschen immer hektischer vor sich hertreibt, ist die Besinnung auf menschliche Grundwerte wichtiger als je zuvor, um den Geist wieder zur Quelle der Lebensfreude zu leiten.

Dieser Weg wurde von Dr. Johannes Neuhofer initiiert und am 24. Juni 2012 eröffnet.